

# 議会だより

## 行政 視察

6月12日、町理事者・担当課長出席のもと、町内行政視察を実施しました。

### ■視察場所

社会教育施設、商業活性化施設ココワ、町立やわら保育園、しらかば並木公園、サンフラワーパーク北竜温泉、うえるかる、みのりつち、町営スキー場、ひまわりの里、観光センター、特別養護老人ホーム永楽園 他



ひまわり観光センターにて

## 議員 コラム

### コラム

今年は2月から新型コロナウイルス感染拡大にともなう、会議や宴会等の中止が相次いだ。基幹産業が農業の町なので、早い段階での大きな被害は都市圏ほどは無いが、街中の飲食店には甚大な影響がでた。

ひまわりの播種やひまわりまつりなどのイベントも中止になり、さらに追い打ちをかけた。未だ、終息の見えない新型コロナウイルスとの戦いだ。普通なら、まだまだ、健康な生活をおくれた人達も亡くなられた。一生懸命に計画し、未来を考えてきたことが、こんなことで断念しなければならなくなつた人も多い。子供達の未来も不安だ。先が見えない。「断念なのか。延

期なのか。」わからない。日頃より、備えていればという事ではない。「悔しい。」と残念な気持ちで一杯だ。

今は商業への影響が多く見られるが、消費が落ちたことで、基幹産業の農業にも大きな被害がでてくる。国・道・町の新型コロナウイルス対策の支援事業・給付金はとてもありがたいが、生活はすぐには戻らない。忍耐だ。この悪夢のよくな時を町民一体で乗り切る。力を蓄えて、飛び出そう。皆で来年の里のひまわりより早く、経済・生活に立派なひまわりを咲かせましよう。

新型コロナウイルスの早い終息を願う。

(藤井雅仁)